

FRCA™

**FIRST RESPONDERS
CHAPLAIN ASSOCIATION**

www.firstresponderschaplainsoci.org

Lección 1 Introducción a la capellanía industrial

Responsabilidades del Capellan

Lesson 1 - Introduction to Industrial Chaplaincy

- Pastor vs Capellán
- Descripción general de los capellanes en las fuerzas del orden
- Descripción general del capellán de bomberos
- Resumen del Ministerio de Prisiones
- Descripción general del capellán del hospital
- Descripción general del capellán del hospicio
- Descripción general del capellán corporativo
- Los Tres Niveles de Capellanía
- Endoso Eclesiástico
- El capellán profesional pagado
- El Capellán Voluntario / Reserva
- Capellanes de Visitación



LECCIÓN 1

INTRODUCCIÓN A LA CAPELLANÍA INDUSTRIAL

La capellanía institucional es un ministerio único y variado. Los capellanes institucionales sirven a las instalaciones correccionales, a los centros médicos de las agencias de policía y bomberos, a las personas mayores, a las universidades y colegios, etc.

Pastores vs Capellanes

Los pastores y Capellanes comparten muchas tareas y competencias. Ambos han experimentado un llamado especial al ministerio y al servicio. Ambos son maestros, cuidadores, testigos de su propia fe y defensores de las personas. Ambos tienen el deseo de equipar a las personas para crecer en madurez espiritual. Entonces podrías preguntarte, ¿cuál es la diferencia? Tal vez la mayor diferencia es el entorno en el que se proporciona el ministerio. Los pastores congregacionales generalmente ministran a un grupo de personas que tienen creencias religiosas similares o similares y que comparten muchas identidades culturales comunes, como el idioma, la ubicación geográfica, el estado socioeconómico o la identidad étnica.

Los capellanes, por otro lado, generalmente ministran a un grupo de personas de muchas creencias religiosas diferentes o no tienen creencias religiosas en absoluto. Estas personas generalmente representan muchas identidades culturales diferentes, incluidas las de educación, profesión y persuasión política. El clero de la comunidad recibe autoridad de una congregación o cuerpo eclesiástico, mientras que a los Capellanes se les otorga autoridad por parte de los empleadores además del cuerpo eclesiástico que los respalda. Los capellanes son miembros del clero de una de las diversas religiones que han elegido ministrar a un grupo de personas fuera de las paredes de una iglesia u otra casa de culto. Desde una perspectiva cristiana, su papel es pastoral, profético y sacerdotal, incluso si no es religioso para quienes no profesan ninguna religión. Entran en la situación del ministerio sin una agenda personal y la actitud de un servidor.

Los Capellanes cristianos son una extensión del ministerio de Cristo a todas las personas. Existe un concepto erróneo común de que los capellanes han dejado el verdadero ministerio para hacer ministerio social. Esto no podría estar más lejos de la verdad. Jesús sí tenía el hábito de asistir regularmente a la sinagoga, y con frecuencia era enseñado allí (Lucas 4: 16-24). Sin embargo, la mayor parte de Su ministerio estaba muy fuera de los muros de la "iglesia" institucional. Él enseñó en la orilla del mar, en las cimas de las montañas, en las mesas y a lo largo de los caminos mientras caminaba. Además, no limitó su ministerio a devoto judíos, pero se hicieron amigos de los pecadores y recaudadores de impuestos, sanaron a romanos y samaritanos. Predicaba a las multitudes de ascendencia mixta judía y gentil.

Siguiendo el ejemplo de Cristo de ministerio intercultural Los capellanes proporcionan muchas formas de ministrar a incontables personas en varios lugares más allá de las murallas la iglesia. Mateo 25 se refiere a las enseñanzas de Jesús sobre el valor de todas las personas, no solo a los que compartieron su etnia, cultura y religión. Jesús enseñó que si las personas querían ser consideradas justas y "heredar el reino" de Dios, debían ministrar a todas las personas, particularmente a aquellos considerados los "menos de estos". Muchas de las personas que fueron consideradas como "la menor de ellas" todavía están con nosotros. Son los desamparados, los discapacitados, los incultos y los enfermos terminales. Los capellanes están llamados a ministrar a los desposeídos de la sociedad, los "menores de ellos". Además, sin embargo, los capellanes se enfrentan al desafío de brindar una atención amorosa a todos los que se encuentran, incluso a aquellos cuyo estatus social o económico no parece merecer ayuda o aquellos cuya celebridad ya requiere atención o asistencia.

Otras veces, el desafío es proporcionar y demostrar el amor de Dios a aquellos que no parecen merecer atención, el perpetrador de un crimen atroz o el que amenaza la fe cristiana. El texto de Mateo le habla al Capellán del valor innato de todas las personas, no solo de aquellos que están de acuerdo con su religión, comparten su cultura o se parecen a ellos. Debido a que todos somos "creados a la imagen de Dios" (Génesis 1:27), todos tenemos derecho y somos dignos de un ministerio y respeto compasivos.

Los Capellanes siguen el ejemplo de Dios amando y cuidando a cualquier persona independientemente de su edad, sexo, cultura, raza, color u origen étnico. Instruyó a las personas a tomar la iniciativa y acudir a los necesitados, no esperar a que las personas acudan a ellos, específicamente a los que está "enfermo o en prisión". Ciertamente, hay una precedencia bíblica para llevar el ministerio a la gente en lugar de esperar que vengan al ministro. El significado del patrón para ir a las personas a fin de ministrar es que era común en los tiempos bíblicos, que existe un precedente de larga data para esta forma de ministerio, y que no es un sistema de entrega nuevo o moderno del ministerio lo que debe ser visto con sospechoso.

El mandato de los Capellanes es involucrarse en la crisis de la vida de las personas, independientemente de las convicciones religiosas personales; el capellán a menudo está en la posición de ministrar otras necesidades básicas de los demás. Ese ministerio no tiene sentido para obligar al cliente a permanecer para el sermón o cualquier otra enseñanza o servicio abiertamente religioso, sino como un ejemplo genuino de la propia fe viviente de los Capellanes. El ministerio se brinda sin condiciones y expectativas poco realistas, debe ser por genuino amor y compasión. El capellán siempre debe tener sabiduría para elegir la intervención ministerial apropiada para cada situación.

Atender a las necesidades fisiológicas humanas básicas de la supervivencia a menudo tiene prioridad sobre la evangelización con el mensaje del Evangelio. Las personas que mueren de hambre perciben que tienen una mayor necesidad de alimentos que de religión y ninguna cantidad de religión calmará sus vientres doloridos.

El frío, el hambre, la sed, el dolor; encuentran poco consuelo en los tratados religiosos y las perogrulladas. Necesitan frazadas y un lugar de seguridad física y emocional. Las buenas obras de los Capellanes y otros ministros a menudo abren las puertas para la fe. Jesús hizo el ministerio práctico para hacer posible el evangelismo. James también hizo este punto cuando afirmó que con nuestras buenas obras (obras) otros podrían ver que nuestra fe es genuina. Santiago 2: 14-17). Otro concepto de Capellanía, modelado para nosotros en las Escrituras, es lo

que Jesús pidió y necesitó de los demás durante Sus momentos más oscuros en el Jardín de Getsemaní (Mateo 26: 36-45). Dos veces Jesús les pidió a Sus discípulos que "se queden y vigilen". No hacer nada le ayudaría en esa hora. Ni siquiera sus discípulos más cercanos, Pedro, y Juan podían hacer cualquier cosa por Él, excepto quedarse y vigilar.

Mantener vigilancia implica una presencia emocional y espiritual activa además de la presencia física. Jesús estaba pidiendo la presencia de su discípulo. Él necesitaba a Sus discípulos solo para quedarse y estar con Él. El capellán, como representante o embajador de Cristo tiene el privilegio de permanecer con alguien que es emocional, físico o con dolor espiritual, sin tratar de arreglar los problemas de la persona, ofrecer consejos no solicitados o recitar tópicos religiosos. Estar presente en un momento de crisis ofrece un tremendo apoyo moral, el hecho de que el capellán esté presente puede permitirles creer que Dios no los ha abandonado y les comunica la seguridad de Dios: "No temas, porque yo estoy contigo". (Isaias 41:10 NKJV) Por (CI) Capellán Norberto Guzman, B.A., M.C.C. / Signet Bible College y Theological Seminary

Capellanes en aplicación de la ley

Los capellanes encargados de la aplicación de la ley las agencias municipales, como la policía de la ciudad, o las agencias del condado que incluyen los departamentos del sheriff. También sirven a agencias estatales que incluyen guarda parques, patrulla estatal y patrulla de caminos. Además de estas entidades, existe un campo más amplio en las agencias federales que incluye el Servicio Secreto, el FBI y la Patrulla Fronteriza de EE. UU. En todos estos entornos, los Capellanes brindan servicios directos a una estación u oficina en particular, además de estar disponibles para el resto del departamento o agencia. Los Capellanes encargados de hacer cumplir la ley tienen muchos deberes que se relacionan directamente con los oficiales y el personal de la agencia de aplicación de la ley.

Por ejemplo, pueden viajar con solicitado; oficiales o acompañarlos en servicio cuando se lo pidan; asistir a listas de asistencia, reuniones de personal y otras reuniones departamentales; asesores legales, personal departamental y familias de oficiales y personal. Muchas veces, pueden visitar a los oficiales y al personal del departamento en hospitales, hogares y funerarias.

Los capellanes en la aplicación de la ley tienen muchos deberes que se relacionan con una víctima o la comunidad en general. En este ámbito, asesoran a las víctimas del delito y les brindan atención espiritual directa. En caso de un desastre en el que las comunidades más grandes se hayan visto más afectadas, las familias necesitan que alguien las ayude y las dirija a través del caos que han soportado. Los capellanes los visitan, aconsejan a las familias y les brindan consuelo. El capellán que visita estas comunidades en peligro comunica la seguridad de Dios "No temas, porque yo estoy contigo" (Isaías 41:10 NKJV) El cuidado espiritual después de grandes desastres puede alimentar a los hambrientos, vestir al desnudo, proporcionar agua para el sediento, o cobijando a los expuestos. Una vez que la persona se encuentra con sus necesidades inmediatas, estarán en una mentalidad para ser ministrados. Los Capellanes de cumplimiento de la ley desempeñan un papel único en el cuidado espiritual, el ministerio religioso y la intercesión en la vida de muchos oficiales y el personal de apoyo que sirve al público en situaciones de crisis y estrés.

Los capellanes pueden ser el único proveedor espiritual que muchos oficiales y personal conocerán. Con experiencia de compasión y sentido común, los Capellanes aconsejan y fomentan a través de la disponibilidad, la presencia, la escucha sin prejuicios y la construcción de confianza relaciones siendo confiable, honesto y transparente. Muchas agencias requieren capacitación especializada, algunos de los cursos son: aptitud física, quemar y cuidar de sí mismos, primeros auxilios, RCP y manejo del estrés por incidentes críticos. La mayoría de la capacitación en la aplicación de la ley Capellanes sin embargo, se centran en las notificaciones de muerte y lesiones y la prevención del suicidio. Cada agencia tiene sus propios requisitos, e incluso el capellán experimentado tiene que pasar por el programa de capacitación de las agencias. Por (c) Capellán Norberto Guzman, B.A., M.C.C. / signet Bible College y Theological Seminary

El Capellán de los Incendios

Muchas agencias de bomberos reclutan clérigos locales para capellanes voluntarios a fin de manejar emergencias dentro del departamento. Los problemas que rodean a los bomberos son

similares a los de los que sirven en la aplicación de la ley. Esto puede incluir la realización de notificaciones de defunción, el personal del departamento de consejería y sus familias, y el ministerio al personal del departamento durante tiempos de crisis. Los capellanes de fuego también realizan bodas, funerales e invocaciones y bendiciones en las graduaciones de la academia. A menudo, las largas horas pasadas en la estación de bomberos lejos de sus familias aumentan las tensiones de los bomberos. El servicio de bomberos se convierte en la segunda familia del bombero que agrega factores de estrés a la vida del respondedor de emergencia. Los bomberos compiten contra sus compañeros bomberos para avanzar. El trabajo de turno a menudo conduce a un aumento de las tensiones.

Los largos períodos se emplean con los compañeros de trabajo en el entrenamiento, mantenimiento de estaciones y equipos, inspecciones de prevención de incendios, y en incidentes de emergencia altamente intensos. La adrenalina a menudo fluye sólo porque están de servicio. Este factor sólo aumenta las tensiones a medida que los bomberos tratan de lidiar entre sí y el público mientras el cuerpo está en un estado de alarma continuo.

Ministerio de prisiones

Indudablemente, el Ministerio correccional requiere un llamamiento. El ministro entra al mundo de puertas cerradas, alambradas de púas, guardias armados y una dolorosa soledad. Que entrar en el sufrimiento de un pueblo vencido que vive con enojo, depresión, soledad, hostilidad e incluso desesperación. Penetran en la oscuridad de las prisiones mientras proveen el libre ejercicio de la religión para todos los reclusos. En la tradición de Isaías, predicán las buenas nuevas del perdón de Dios y restauran la ceguera espiritual. Mientras que los reclusos pueden enfrentar muchos años de encarcelamiento, el ministro libera a los oprimidos de la prisión emocional y espiritual de la auto-condenación, la ansiedad y la amargura.

Los reclusos sufren la misma decepción, dolor y pena que otros enfrentan fuera de las murallas de la prisión. Experimentan la separación, las relaciones rotas, y la traición, las demociones, las decepciones, las muertes, y el deterioro de la autoestima; enfermedad o enfermedad física, agitación emocional o distracciones, dificultades financieras o económicas, y crisis espiritual.

Las diferencias entre los reclusos y el ciudadano medio es que los reclusos experimentan estas cosas en aislamiento completo-separado de los seres queridos y los sistemas de apoyo. La naturaleza misma de las circunstancias los hace más vulnerables a las angustias emocionales y espirituales. El medio ambiente dentro de la institución correccional engendra muchas cuestiones que se intensifican con el nivel de seguridad de la institución. Las cárceles, prisiones y penitenciarías se ocupan de los reclusos que sucumben a la presión de los compañeros mientras están confinados. La presión para ajustarse a la actitud de los criminales o de la gente mala es un mecanismo de afrontamiento para los que se angustian débiles y vulnerables. El ministro correccional está constantemente lidiando con el miedo que los reclusos tienen de ser percibidos como débiles y expuestos porque han optado por hacer un cambio de estilo de vida, abandonando la actividad delictiva.

Los reclusos también se ocupan de las cuestiones de despersonalización y deshumanización. Temen las violaciones de la confidencialidad, los prejuicios y la discriminación. Para algunos, el miedo es el resultado natural de la liberación inminente, el reasentamiento o incluso la ejecución. Los ministros correccionales tienen la difícil tarea de construir confianza con los reclusos a través de la personalización de sus relaciones, la humanización de sus circunstancias, la igualación de sus desigualdades percibidas, y el fomento de la paz y la reconciliación en las circunstancias de prejuicios, discriminación, racismo y todas las formas de injusticia.

El ambiente de la institución correccional es a menudo un microcosmos del mundo más grande del crimen fuera de las barras, de las paredes guardadas, y de las salas supervisadas de la prisión. Por lo tanto, es particularmente vital que los ministros de prisiones entiendan la complicada naturaleza de las pandillas, los ataques sexuales, las drogas y el crimen. Estos son problemas frecuentes dentro de las murallas de la prisión, así como en el mundo más allá.

Al ministrar a los reclusos, el capellán es llamado a proporcionar un cuidado compasivo para la gente. Al hacerlo, están constantemente evaluando y tomando decisiones sobre qué enfoque tomar. Respetar los límites de los reclusos mientras se honran sus propios límites puede crear tensión para el capellán. ¿Cómo se ocupa el ministro de esta tensión y con qué normas

funciona? Se establecen límites para la protección mutua y la rendición de cuentas del capellán y del recluso.

Aunque hay principios morales que gobiernan en un ambiente carcelario, un capellán cristiano debe usar los principios bíblicos cuando ministra a la población interna. Las instituciones permiten que el voluntario y el ministro del capellán vengan, en algunos casos sin embargo, los emplean. En cualquier caso, el capellán debe aplicar el Consejo bíblico para ganar la confianza de la gente él o sus ministros.

El capellán de la prisión está comprometido a proclamar el amor de Dios a un pueblo que tal vez nunca haya estado en una iglesia o escuchado la palabra de Dios antes. Él camina a través de las puertas de la prisión y habla la palabra de Dios. Tomar la iniciativa de conocer a la gente en su dolor y sufrimiento requiere coraje y compasión. Él decide intencionalmente entrar en las vidas de las personas que los acompañan en un viaje que puede incluir dificultades, así como alegría.

El capellán de la prisión entra en un entorno de diferentes culturas, intereses y religiones; por lo tanto, es esencial tener integridad y ser compasivo en su carácter para que pueda evangelizar a través de su caminar. El trabajo de un capellán de la prisión comienza con el llamado de Dios al Ministerio. Cada persona experimenta el llamado de Dios de una manera u otra. Puede ser el llamado a salvar la fe o el llamado al discipulado fiel. Por (CI) capellán Norberto Guzmán, B.A., M.C.C./Signet Bible College y Seminario teológico

Los Capellanes del Hospital

Los capellanes del hospital capellán del Hospital ofrecen Ministerio y orientación espiritual a los pacientes, familiares y cuidadores dentro del entorno hospitalario. Muchos capellanes del hospital trabajan en un ambiente interconfesional usando un estilo de consejería no denominacional. Pueden desempeñar deberes religiosos específicos relacionados con la fe en que fueron ordenados, por ejemplo, la administración de los últimos ritos. Los capellanes trabajan con una población diversa, asesorando a los pacientes que se encuentran en

procedimientos quirúrgicos, enfrentando problemas de "fin de la vida" o involucrados en accidentes traumáticos. También ofrecen consuelo y apoyo a las familias de los pacientes. El personal del hospital puede pedir a los capellanes que calmen a los amigos y familiares de los pacientes enojados o emocionalmente angustiados. Los capellanes pueden realizar servicios religiosos en la capilla del hospital, incluyendo oficiar en los servicios conmemorativos y bodas. En algunos casos, un capellán del hospital proporcionará apoyo espiritual a los miembros del personal y a los proveedores de cuidados.

Los Capellanes del Hospicio

Los deberes del capellán del Hospicio pertenecen al fin de las necesidades de la vida no sólo de pacientes que mueren, pero también de sus familias, cuidadores, comunidad, e incluso los equipos médicos interdisciplinarios. El Hospicio es más que sólo proporcionar intervenciones médicas durante el fin de la vida. Los capellanes de hospicio proporcionan apoyo espiritual directo y consejos de fin de vida a los pacientes y las familias en consonancia con las creencias espirituales del paciente y la familia. El objetivo del cuidado de hospicio es permitir que los pacientes mueran con dignidad, sin dolor, lo que incluye satisfacer las necesidades espirituales y las necesidades sociales.

El Capellán Corporativo

El capellán corporativo alguno negocios, grandes o pequeños, emplean capellanes para su personal y/o clientela. Según The Economist (25 de agosto de 2007, edición, P64) hay 4.000 capellanes corporativos en servicio en América corporativa. Otros Capellanías fuera de los servicios de emergencia incluyen rodeos, hipódromos, parques de atracciones, paradas de camiones, clubes y Posadas. Típicamente, la asistencia religiosa en estos lugares específicos sirve de voluntario y contiene los siguientes deberes pero no se limita a, realizando invocaciones de apertura en eventos importantes, oficiando bodas y funerales y ministrando al personal y a sus familias. Los capellanes de conducción de camiones a menudo conducen grandes aparejos desde la parada de camiones hasta la parada de camiones que conducen servicios eclesíásticos para conductores de larga distancia. Por lo general, el tráiler se convierte

en una plataforma abierta portátil que permite a los viajeros cansados a participar en los servicios de la iglesia, mientras que fuera de casa. Como en el caso de la comunidad del servicio de emergencia, el capellán pasa tiempo con el personal que desarrolla relaciones y proporciona consejería espiritual a los necesitados.

